

### **Vente Apure: Mal llamados refugios se han convertido en centros de cautiverio**

Apure es el segundo estado con más casos de contagios de Covid-19 en el país, y no se trata de un “repunte”, como lo advirtió la Academia de Ciencias Físicas, Matemáticas y Naturales en el mes de mayo.

Las condiciones del sistema de salud venezolano se encuentran en estado de precariedad, en realidad no hay un sistema de salud eficiente y efectivo para enfrentar tal situación. Estamos hablando de la deficiencia de las camas para cuidados intensivos, falta de insumos, el ocultamiento de información y la persecución a la que se enfrenta el personal de la salud que dice la verdad y denuncia lo que pasa en sus sitios de trabajo.

Hoy vemos cómo los mal llamados refugios se han convertido en centros de cautiverios, y eso ya no lo pueden ocultar. Los venezolanos que regresan al país están viviendo una situación degradante que atenta contra la dignidad humana.

Nuestros conciudadanos que hoy retornan, son venezolanos que se vieron en la obligación de huir de este sistema criminal para buscar fuera de nuestras fronteras mejores condiciones de vida para poder ayudar a sus familiares, y que al ingresar nuevamente a su patria, son maltratados, humillados, prácticamente secuestrados en hoteles y sitios que no cuentan con condiciones, sin tener ningún tipo de información.

Además de las escasas condiciones de los mal llamados refugios, los ciudadanos no cuentan con los cuidados pertinentes para ancianos y mujeres embarazadas que, incluso, han tenido pérdidas. Hay niños que son separados de sus padres sin que estos tengan conocimiento de a qué lugar son llevados; en general, se encuentran en un estado de hacinamiento, violatorio de sus DDHH.

Este sistema de represión no responde a la pandemia, responde a más de 20 años de socialismo y de políticas de control social que se corresponden con la destrucción del sistema de salud en el país.

Sabemos que los venezolanos no podemos enfrentar solos esta tragedia, y que necesitamos de la ayuda internacional a través de una Operación para la Paz y Estabilización de Venezuela (OPE) para recuperar la libertad, atender la emergencia humanitaria compleja y restablecer el Estado de derecho. Hoy, en Venezuela, la permanencia del régimen y los 20 años de destrucción socialista se traducen en muerte, no solo por la pandemia, también por operaciones de grupos irregulares que se han adueñado de nuestro territorio bajo la anuencia de un régimen que los acoge y apoya.

## COMUNICADO

---

Hoy, Occidente debe evitar que esta situación irregular se expanda a otros países. La pandemia no es una excusa para no actuar, todo lo contrario, la pandemia debería garantizar que esta situación se frene.

Mientras los venezolanos sufrimos las calamidades del totalitarismo y denunciemos la violación sistemática de los DDHH en el país, mientras mueren venezolanos cada hora que pasa, hay personeros que se prestan para formar parte de una farsa electoral. La Venezuela decente pide libertad plena y eso pasa por la salida de las mafias del poder.

**Vente Venezuela Apure  
San Fernando. 09 de julio 2020.**